

Artikel vom 01.08.2019

Karl Hierstetter seit 50 Jahren in der CSU

CSU Ortsverband ehrte seine treuesten Mitglieder



Die geehrten CSU-Mitglieder mit der Vorstandschaft

In einer gut besuchten Veranstaltung im Brunnerhof ehrte der Ortsverband seine Jubilare der Jahre 2018 und 2019.

Bereits seit über 50 Jahren bei der CSU ist Karl Hierstetter, welcher vom Ortsvorsitzenden Matthias Weichs zusätzlich zur Ehrenurkunde mit einer Ehrennadel ausgezeichnet wurde.

Über 45 Jahre dabei sind Karl Weichs, Johann Mühlbauer und Georg Schönberger.

Eine Ehrung für 30-jährige Mitgliedschaft erhielten Gerhard Weindl und Hans Hruschka (in Abwesenheit).

Außerdem ehrte der Ortsvorsitzende für 20 Jahre Andreas Brunner, für über 15 Jahre Franz-Josef Schulenberg und Ludwig Ochsenmeier schließlich für 10 Jahre Zugehörigkeit zur CSU Arnschwang.

Matthias Weichs dankte den langjährigen Mitgliedern für ihre Treue, ihr Engagement und ihre Unterstützung für die CSU, sowie für ihre geleistete Arbeit im Ehrenamt der vergangenen Jahrzehnte. „Menschen wie ihr, die sich für das Gemeinwohl engagieren“, so Weichs, „sind und

bleiben wichtig für uns und unsere Gemeinde“.